

OUEST LYONNAIS

Vous êtes nouveau à Tassin ? Ils sont là pour vous aider

L'association Accueil des villes françaises aide les nouveaux arrivants à bien s'intégrer. Elle aide aussi ceux qui changent de vie.

L'association Accueil des villes françaises (AVF) s'est donnée pour objectif l'accueil, la mise en relation et la mise en réseau des nouveaux arrivants dans la commune tassilunoise. Cette association s'occupe également de l'accueil de personnes voulant changer de vie (retraite, veuvage, déménagement, etc.). Avec un effectif de plus de 140 membres, l'AVF de Tassin est animé par des bénévoles avec un fort sens de l'accueil.

« Nous voulons créer une rupture à l'isolement »

L'Accueil des villes françaises section Tassin-la-Demi-Lune est très active, d'autant que la commune s'agrandit sans cesse de nouveaux arrivants. Comme l'explique le président Christian Mathon, « outre faire découvrir aux nouveaux arrivants notre ville, nous accueillons de plus en plus de personnes qui cherchent à s'insérer dans la société.



Une partie des membres du bureau des AVF : Jocelyne Rochet et Daniel Crollard (en haut), Christian Mathon et Bernadette Cléménçon. Photo Progrès/Jacques ALAIX

té. Nous voulons créer une rupture à l'isolement tout en leur faisant découvrir Tassin et ses environs. L'insertion de nouveaux arrivants mais aussi l'accueil de toute personne à la recherche d'aide sociale est le but de notre action. »

Et c'est bien souvent que la mairie fait appel à l'AVF pour guider de nouveaux tassilunois en passe de s'installer.

■ Créer du lien et élargir son influence

Quant à ceux qui recherchent compagnie et lien social, Christian Mathon précise : « Ce sont bien souvent des retraités, en couple, dont l'un des deux entraîne le conjoint à nous rejoindre. Mais nous ne sommes pas un club de loisirs, seulement une association qui accueille les nou-

veaux arrivants, les aide à s'intégrer et qui élargit son influence aux personnes recherchant un lien social suite à un changement de vie. »

Pour cela, nombre d'activités sont proposées aux adhérents : atelier d'écriture, rencontres lectures, visites et découvertes.

**De notre correspondant,
Jacques ALAIX**

RÉACTION



Blanche Thermoz.

Photo Progrès/Jacques ALAIX

Blanche Thermoz vient de rejoindre les AVF

« Comme je ne connaissais pas beaucoup de monde à Tassin, je me trouvais un peu isolée. J'ai entendu parler des AVF et poussé la porte de leur réunion du vendredi matin. J'avais besoin de me créer de nouvelles relations pour rompre la solitude. L'accueil et l'intégration se sont très bien passés. Que ce soient les sorties ou les activités très variables, je m'y retrouve. Ce n'est pas comme dans le cas de club comme la gymnastique par exemple, où l'activité est trop restrictive. Avec les AVF, les activités sont très diversifiées. »